
 

 

  
Anfrage Datum Nummer 

Öffentlich 02.12.2003 F0173/03 
Absender Wird von der Verwaltung ausgefüllt. 

Aufgenommen in d. TO d. Sitzung d. Gremiums  
Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen – future! die jugendpartei  
  

Stadtrat 

Adressat am 
Dr. L. Trümper 
Alter Markt 1  
39090 Magdeburg 

04.12.2003 14:00 

Gremium Sitzungstermin  
Stadtrat 04.12.2003 14:00  
Kurztitel  
Landesverkehrswegeplan  
 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister, 
 
Der Ausgabe des „Elbe-Report“ vom 30. November 2003 ist zu entnehmen, das Landesbau- und - verkehrs-
minister Dr. Daehre (CDU) sich sehr zufrieden äußert über das Zustandekommen des 
Landesverkehrswegeplanes. Dazu Dr. Daehre: „Der Entwurf ist jetzt fertig und mit allen Gebietskörperschaften 
und nahezu allen Kreisen diskutiert. Erstmalig ist es in Sachsen-Anhalt gelungen ein solches, dem Bundesver-
kehrswegeplan analoges Konzept zu entwickeln. Erstmalig und zur Überraschung vieler ist auch ein Radwege-
konzept in die Planungen integriert worden“. 
 
Wir fragen deshalb an: 
1. Wurde die Landeshauptstadt Magdeburg als Gebietskörperschaft bei der Diskussion um den Entwurf des  
      Landesverkehrswegeplanes miteinbezogen ? Wenn ja, welche Gremien waren damit befaßt ? 
 
2. Werden der Stadtrat und/oder der Stadtplanungsausschuss noch in die Abstimmung einbezogen ? Wenn ja,  
      wie und wann ? 
 
3. Gibt es ein offizielles Protokoll oder eine Niederschrift dieser Beratung/en ?  
       Wenn ja, ist es möglich, die Fraktionen des Stadtrates davon in Kenntnis zu setzen ? 
 
Wir bitten um ausführliche mündliche Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 04. 12.03. 
 
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Stadtrat 
 


